



多治見市
美濃焼タイル振興協議会

社団法人
日本インテリアデザイナー協会

コラボレーション企画

1 インテリアデザイナーによる 美濃焼タイルを使用した店舗シーンを再現

3名のJID(社団法人インテリアデザイナー協会)会員デザイナーが、美濃焼タイルの新たな魅力を発見してもらうべく、独自の視点と感性により、美濃焼タイルを取り入れた具体的な店舗シーンをデザインしました。

各々のフィールドで活躍する新進気鋭のデザイナーと、美濃焼タイルのコラボレーションをご覧ください。

scene 1. ヘアサロン..... 堀 容子氏 (関東事業支部)

scene 2. フラワーショップ..... 丹羽 浩之氏 (中部事業支部)

scene 3. 和雑貨ショップ..... 池田 和修氏 (関東事業支部)

2 インテリアデザイナーによる日替わりトークショー

インテリアデザイナーの視点と感性が捉えるタイルについて、日替わりの出演者がお話しします。

3月6日(火) 堀 容子氏 (関東事業支部)

3月7日(水) 小林 修氏 (中部事業支部)

3月8日(木) 丹羽 浩之氏 (中部事業支部)

3月9日(金) 池田 和修氏 (関東事業支部)

各日3回

①11:00~ ②13:30~ ③15:30~
に実施します。

JID<社団法人日本インテリアデザイナー協会>メッセージ

日本インテリアデザイナー協会は、半世紀の歴史を持つ、インテリアデザイナーの集団として発足し今日まで活動してきました。

現在世界におけるインテリアデザインの状況は大きく変貌し、産業革命以来欧米が主役であった時代から、現在アジアにおける経済発展や、技術開発の進展はマーケットをさらにグローバルに変えつつあります。特にアジアにおける公共空間や一般住宅の発達、国際化は目覚ましいものがあります。日本とアジア、日本と世界という視点から私たちの日常の生活空間や仕事の空間そしてコントラクト空間などさらに飛躍的に進展すると思われまます。

特に日本は独特のエコ文化を形成した時代から西洋文化を受け入れ、今日に至っています。われわれデザイナーはこれらを踏まえ、クオリティの高い日本のインテリア産業と、もの創りの土壌を大切に、これからの文化的で快適な住環境や公共空間がより素晴らしいものになるよう、次なる私たちの目標として掲げたいと考えます。人と人とのコミュニケーションを演出する空間や、夢のある日常空間が私たちを豊に楽しくしていくものと確信します。

日本インテリアデザイナー協会はクリエイティブで品格のあるユニークな存在として日本の生活文化や産業経済の向上に貢献することがわれわれの役割と考えます。

この機会に、多治見市美濃焼タイル振興協議会をはじめとする地場産業の更なる発展に寄与し、デザインのみならず、新たな技術・製品の開発など、地場産業を担う方々とインテリアデザイナーとの様々なコラボレーションが華開くことを祈念いたします。



社団法人日本インテリアデザイナー協会
理事長

喜多 俊之